

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan kasih karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat waktu sesuai dengan yang telah direncanakan. Skripsi yang berjudul “Penerapan Model *Project Based Learning* (PjBL) Menggunakan Media Pembelajaran *Weblog* Pada Materi Laju Reaksi” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Jurusan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak meluangkan waktu dan memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai kepada tahap akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Lisnawaty Simatupang, M.Si, Bapak Agus Kembaren, M.Si, Bapak Dr. Marudut Sinaga, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Destria Roza, M.Si selaku dosen pembimbing akademik selama perkuliahan. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen yang telah memberikan ilmu pengetahuan selama perkuliahan serta seluruh staf Pegawai Jurusan Kimia Unimed dan lingkungan Unimed yang telah memberikan kemudahan sarana dan prasarana kepada penulis demi kelancaran perkuliahan. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada keluarga besar SMA Negeri 9 Medan yang telah banyak membantu penulis selama melakukan penelitian.


Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada orangtua tercinta Bapak Alm. Bona Simanjuntak dan Ibu Dewi Marni Pakpahan, atas segala perjuangan selama menyekolahkan penulis serta dorongan dan motivasi yang diberikan kepada penulis selama menyelesaikan penulisan skripsi ini. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada saudara/i penulis yaitu abang Timbul, adek Bunga dan adek Natasya yang telah memberikan semangat dan dukungan dalam penyelesaian skripsi ini.

Terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman seperjuangan Kimia Dik A 2018 terkhususnya buat Cintia, Aknes, Nancy, Elisabeth, Desy, Cessya dan Astrika yang selama perkuliahan selalu ada memberikan semangat dan dukungan. Penulis juga mengucapkan banyak terimakasih kepada kakakku Tessa yang membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, juga kepada Zeus yang membantu penulis saat penelitian. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada anak-anak Buk Toga, Feronika Ginting dan Juniaty yang memberikan bantuan dan tawa diakhir perkuliahan terkhusus sewaktu PLP 2 di SMA Negeri 11 Medan. Terakhir penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada abang sayang Benardo Sidabutar yang selalu memberikan semangat dan dukungan terkhusus selalu siap siaga menemani bimbingan skripsi dan selalu menghantar penulis saat diperlukan.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini, hal tersebut disadari karena keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang dimiliki oleh penulis. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi menyempurnakan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 10 Februari 2022

Penulis,


Debora Dwi Prihatini
Simanjuntak
NIM. 4181131002

THE
Character
UNIVERSITY